

richt, daß Onehoto und Orihua nicht zusammen
hiengen, und Kings Angabe, die Zahl der Einz-
wohner betrüge 4000 Seelen, falsch wären,
wie man glaubte. Wir fanden Orihua und
Onehoto durch einen Canal getrennt, der weniger
als so tief war, daß man ihn nicht durchwaten
konnte, wie man vorgegeben hatte. Aber mit
Capitain Kings Angabe muß ein Irrthum vor-
gegangen seyn, da Orihua ganz aus Klippen,
und steinigem Erdreich besteht, und schwerlich
je von einem einzigen Menschen bewohnt wor-
den ist.

Nachdem wir dieses berichtigt hatten, ver-
ließen wir die Sandwichinseln für diestmal, und
segelten gerade nach Nutka.
